

# 霞城学園通信

平成30年度 第5号（通巻第340号）  
発行／山形県立霞城学園高等学校 I II III部

## 全国定時制通信制体育大会報告

今年も東京都・神奈川県を会場に、全国定時制通信制体育大会が開催されました。本校定時制からは県大会を勝ち抜いた卓球部、陸上部、バドミントン部、そしてバスケットボール部の選手合計19名が出場し、自分の持てる力を遺憾なく発揮し全国の舞台で大活躍してくれました。

**卓球** 8月6日（月）～8日（水）：駒沢オリンピック公園屋内球技場

男子個人

1回戦 阿部 洸太 1-3 佐々木 凜（尾上総合：青森県）

2回戦 前川 展陽 0-3 佐々木俊輔（学悠館：栃木県）

女子個人

2回戦 石澤 瑞希 0-3 細谷 遙（八洲学園：神奈川県）



**陸上競技** 8月9日（木）～12日（日）：駒沢オリンピック公園陸上競技場

板垣 裕斗 男子走幅跳 予選 4m97

佐藤 勇太 男子400m 予選 1分03秒98

男子800m 予選 2分45秒30

佐々木雅人 男子走幅跳 予選 5m07



**バドミントン** 8月16日（水）～18日（金）：神奈川県小田原アリーナ

男子団体（本校定時制出場者 金子泰己）

1回戦 山形 1-2 鹿児島県

女子団体（本校定時制出場者 渡辺菜々子）

2回戦 山形 1-2 富山県

男子個人（本校定時制出場者 金子泰己）

1回戦 不戦勝

2回戦 0-2 内田達也（栃木県）



**バスケットボール** 7月31日（火）～8月2日（木）：駒沢オリンピック公園球技場

二回戦 霞城学園 32-64 北海道札幌琴似工業

## PTA交流会・茶話会



今年度のPTA交流会（講演会・茶話会）は7月21日（土）I部、II部III部合同で開催されました。

講演会は、講師：白石祥和氏より、演題「地域を支える若者支援のこれまでとこれからについて」と題して行われました。非営利の活動を通して、実際の事例を踏まえどのような関わり方で若者の一歩を支えているのかをお話ししていただきました。

茶話会はPTA役員の方の進行で始まりました。参加なされた保護者の方の自己紹介、子供達の様子、学校への質問や希望等様々な話題が挙がりました。子供達の学校での生活はなかなか見えないことが多いので、この茶話会で保護者の方々が忌憚なく話をすることが

できることは、学校を知ってもらう、生徒のことを知ってもらう、また、保護者同士の意見交換などは、私たち教員も生徒を知る上でとても有効な機会でした。参加していただいた保護者の皆様にお礼申し上げます。

## 植樹プロジェクト 2018 街頭募金報告

- 実施日 8月12日(日)・18日(土)
- 実施場所 山形駅東西自由通路
- 参加者 延べ36名(生徒・教員)
- 協力者 250名以上
- 募金総額 49,852円

### 被災地に桜並木を 高校生ら募金活動

東日本大震災や東京電力福島第一原発事故で被害を受けた福島県沿岸部で進められている桜並木の整備計画に協力しようと、霞城学園高校(山形市)の生徒らが18日、山形市のJR山形駅で募金活動を行った一写真。

同校は、福島県広野町のNPO法人「ハッピーロードネット」が中心となって、同県沿岸部に約2万本の桜並木を整備しようと取り組んでいるプロジェクトに賛同。2015年から募金活動などを行い、これまでに桜の苗木19本を被災地に届けている。



この日は、生徒会のメンバーや生徒有志が駅構内の通路に立ち、行き交う人たちに大きな声で寄付を呼び掛けた。2年生大高有佐さん(17)は「震災を忘れてほしくない。復興の役に立てればという思いで参加した」と話していた。

震災復興を校で応援  
生徒有志が募金活動

霞城学園高

### 山形

の被災地に桜を  
植えるプロジェクトに賛同

する霞城学園高(山形市)生徒有志が18日、同市のJR山形駅東西自由通路で募金活動を行った。

生徒約10人は通路の端に  
一列に並び、明るい声で寄  
付を呼び掛けた。福島県沿  
通りで復興のシンボルとし  
て桜並木造りに取り組む、  
NPO法人ハッピーロード  
ネット(同県広野町)の活



動を支援している。同県出  
身の生徒の提案で始め、4  
年目。街頭募金は備忘時期  
に合わせて今年12月も行  
い、生徒合わせて延べ約30  
人が参加した。

集まった善意は今年12  
月、生徒が同県新地町で活  
動する同NPO法人に届  
け、植樹を体験する。1部  
2年次の新聞通番さん(18)  
は友人に声を掛け、街頭に  
立つ仲間を募った。人前が  
苦手と不安を露らしたが  
「寄付を募る活動を通して、  
福島の人とつながる喜びが  
ある。被災地の現状を見て  
聞いて、風化させないよう  
周囲に伝えたい」と力を込  
めた。

福島県の沿通りに桜を植えるよ  
うと募金を呼び掛ける生徒た  
ち。山形市・JR山形駅東西  
自由通路

山形新聞 18. 8. 20

読売新聞 18. 8. 20

## 前期 後半がスタート ～夏休み明け 悩む君に伝えたい～

8月21日(火)夏休みが明け授業がスタートしました。9月2日付朝日新聞天声人語からの言葉です。「春がスタートの季節とすれば、秋は再スタートのときか。学生であれば夏休み明けで、学校に行くのがしんどく思えるときがあるかもしれない。つらいこともある。でも見過ごしがちないいことも、たぶんたくさんある。」

苦しいときにはだれかに愚痴っていいのです。親・先生方・周りの大人達はあなた達を守ります。あなた達は一人じゃない。大丈夫!自分の居場所(空間×、人○)を見つけましょう。

自分の命・他者の命を大切にして、これからも生きていこう。

※何かあれば以下が、山形県の相談窓口になっています。

### 24時間子供 SOS ダイヤル

県教育委員会では、県内の児童・生徒のいじめ等に関する相談について、いつでも相談できるよう「24時間子供 SOS ダイヤル」を県教育センターに開設しています。この相談電話は、夜間・休日を含めて24時間体制で、教育相談の経験者や有資格者が相談を受け付けています。いじめ等で悩みのある児童・生徒あるいはその保護者の方は、是非ご相談下さい。

◆24時間子供 SOS ダイヤル 023(654)8383 24時間受付

◆教育相談ダイヤル023(654)8181 月～金(平日) 8:30～20:30 土・日・祝日 8:30～17:30

◆来所相談予約受付ダイヤル 023(654)8181 月～金(平日) 8:30～17:00

◆教育相談メール [non-ijime@pref.yamagata.jp](mailto:non-ijime@pref.yamagata.jp) (返信にはお時間をいただいております。)

### 9月の予定

○ 5日(水)～7日(金):前期期末考査

○ 28日(金):前期終業式 後期始業式 生活体験発表会(午後)

〒990-8580 山形市城南町一丁目1番1号 Tel:023(647)0521 Fax:023(647)0527 <http://kajogakuen-h.ed.jp/>